



**“Bautizados y enviados: cantando la misión”
Satisfacción de la Secretaria General de Infancia Misionera, la
hermana Tremarelli, por el comienzo del concurso**

“Estamos contentos con los materiales que se están produciendo en los diversos países del mundo, testimonios de comunidades eclesiales vivas”, comenta la hermana Roberta Tremarelli, Secretaria General de la Obra Pontificia de la Infancia Misionera, a propósito del concurso “Bautizados y enviados: cantando la misión”, convocado con motivo del Mes Misionero Extraordinario de Octubre de 2019, y espera que también otras diócesis del mundo acojan la invitación y puedan enviar nuevas aportaciones a Roma.

Recordamos que el propósito del concurso es animar a niños y adolescentes de todas las diócesis, con la ayuda de sus animadores, a crear la letra y la música de una canción que tenga como estribillo “Bautizados y enviados”.

El texto y la música deben estar en el idioma local y reflejar las costumbres y usos locales. Cada diócesis, una vez seleccionada a nivel local la canción vencedora del concurso, deberá enviarla, en un archivo de audio y en un archivo de vídeo, a la Dirección Nacional de las Obras Misionales Pontificias (OMP) del propio país.

Cada Dirección Nacional seleccionará la canción vencedora a nivel nacional. Esta última se enviará al Secretariado Internacional de la Santa Infancia para grabarse en un CD/DVD. El material se podrá enviar durante el 2019 a la dirección vati176@poim.va y se irá publicando en la página de las OMP (www.ppoomm.va) y en la del Mes Misionero Extraordinario (www.october2019.va).

Oficina de Prensa
Elena Grazini
+39 338 190 24 36
elena@elenagrazini.it

